

Mouvement de la Paix

25 novembre 2010



L'origine du Mouvement de la Paix est à chercher dans la création des « Combattants de la Liberté » au lendemain de la seconde guerre mondiale.

C'est le député et résistant Charles Tillon qui, fin 1947, lance un appel à créer une organisation destinée à « soutenir le régime républicain et interdire le retour du fascisme et de la dictature » (in. « Un procès de Moscou à Paris »). Dès lors, le 22 février 1948, une soixantaine de personnalités issues de la Résistance fondent à l'Hôtel des 2 Mondes à Paris « les Combattants de la Liberté », sous la direction d'Yves Farge, nommé Préfet de la région Rhône-Alpes par le Général de Gaulle à la Libération. Les statuts de ce tout jeune mouvement qui veut préserver l'esprit unitaire de la Résistance sont déposés notamment par Raymond Aubrac.

Après le Congrès des peuples pour la paix de Wroclaw de 1948, le Mouvement mondial des partisans de la paix se constitue et incite à la création de comités nationaux. En France, « les Combattants de la Liberté » deviennent « les Combattants de la Liberté et de la Paix » puis « les Combattants de la Paix et de la Liberté » deviennent en 1951 « le conseil national français du Mouvement de la Paix », appelé communément « Mouvement de la Paix ».

Lire aussi : www.mvtpaix.org

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article : <http://www.pplateforme-palestine.org/Mouvement-de-la-Paix>